

ゆめ

に向かって！



大阪市立豊新小学校
校長室便り③
令和7年6月20日

ほうしん「あ・い・う・え・お」

全校朝会でもお話ししましたが、豊新小学校がこんな学校になったらいいなと思うことがあります。それを「あいうえお」であらわしました。

「あ」は、「明るいあいさつ」です。元気なあいさつ、明るいあいさつは、お互いの気持ちも明るくしてくれます。あいさつはごく自然に言えるようにしたいものです。来週からは「あいさつ運動」も始まります。学校だけでなく家庭や地域でも笑顔であいさつができる人になってほしいですね。

「い」は、「いのち1番」です。自分の命はもちろんですが、仲間の命も大切に考えられる人になりましょう。一人ひとり、かけがえのない命です。

「う」は、「美しい学校」です。学校の中が汚かったら嫌ですよね。掃除をしっかりして、美しい豊新小学校にしましょう。そして、美しくするのは掃除だけではありません。「ありがとう」や「がんばったね」のように、自分が言われてうれしい言葉や優しい言葉、心があたたかくなるような美しい言葉があふれる学校になってほしいですね。

「え」は、「笑顔いっぱい」です。たくさん笑って、ニコニコ笑顔いっぱいの学校にしましょう。そのためにはどうすればよいでしょうか。みんなで考えてみてください。



「お」は、「思いやりの心」です。意地悪やいじめなんかしないで、困っている人がいるときは優しくしてあげられるような、相手の立場になって考えられる人になってください。

合言葉は、ほうしん「あ・い・う・え・お」です。合言葉は「愛の言葉」です。みんなが笑顔になれる素敵な豊新小学校を作っていきましょう。校長先生は今からとても楽しみです。

避難訓練

6月には2度の避難訓練を行いました。9日（月）に火災による訓練。17日（火）には不審者侵入時の防犯訓練を行いました。

火災、不審者対応にかかわらず、いざという時に、自分の命や友だちの命を守るため、適切な行動を取ることができるように何回も経験を積むことが大切です。「いのち一番」です。一人の行動が10の命、100の命を救うことになるかもしれないという意識を持って、「心の準備」と自分のとるべき行動をお家でも確認しておいてください。



（画像は不審者役の職員に複数の職員が「さすまた」で対応している様子です。教職員は「さすまた」の使い方の講習を受けています。）

食育（給食）について

6月は食育月間です。全校朝会で給食に出る牛乳のお話をしましたが、あれから牛乳の味はどうですか？ 違いが判りましたか？ 味わって飲んでくださいね。来週の給食週間では委員会の人が給食のことについていろいろ考えてくれています。楽しみにしてください。これからますます暑くなります。プール水泳の授業も始まりました。栄養たっぷりの給食をしっかり食べて、エネルギーを体いっぱいに補給しましょう。



編集後記

暑い夏がやってきました。今年も環境省の暑さ指数が厳重警戒や危険と発表される日が多くなっています。夏休みまであと1ヶ月。熱中症に注意して1学期を乗り切りましょう！

（校長 尾崎士郎）